

	<p>Objekt: Goldmedaille der Pariser Weltausstellung 1867 für die Direktion der pfälzischen Eisenbahnen</p> <p>Museum: Historisches Museum der Pfalz - Speyer Domplatz 4 67346 Speyer 06232 13250 info@museum.speyer.de</p> <p>Sammlung: Oberrheinsammlung HMP Speyer</p> <p>Inventarnummer: M_22008</p>
--	---

## Beschreibung

Die zweite Weltausstellung in Paris, die wie schon die erste während der Regierungszeit Napoleons III. stattfand, widmete sich neben den schönen Künsten insbesondere auch wieder technischen Neuerungen. So waren in der Ausstellung beispielsweise über 30 Lokomotiven zu sehen. Die Direktion der Pfälzischen Eisenbahn in Ludwigshafen erhielt eine goldene Medaille in der 65. Klasse ("Civil-Geniewesen und Öffentliche Arbeiten") der Gruppe VI ("Werkzeuge und Verfahren bei den gemeinnützigen Gewerben").

## Grunddaten

Material/Technik: Gold

Maße:

## Ereignisse

Hergestellt	wann	1867
	wer	Hubert Ponscarne (1827-1903)
	wo	Paris
[Person- Körperschaft- Bezug]	wann	
	wer	Charles Louis-Napoléon Bonaparte (1808-1873)
	wo	

## Schlagworte

- Eisenbahn
- Goldmedaille
- Lokomotive
- Medaille
- Weltausstellung

## Literatur

- Monnaie de Paris (1977): Catalogue Général illustré des Éditions de la Monnaie de Paris. Bd. 2. Paris
- Wild-Verlag (Hrsg.) (1867): Münchener Bote für Stadt und Land 7/12. München